

## Dienstag 11. Dezember 2007

Aufstehen, E-Mails abrufen, Frühstückchen, richten und ab ins Büro! Im Geschäft gab es soweit keine Besonderheiten. Ich habe die Daten eingegeben, die ich für meine Tabelle gebraucht habe. Nebenbei blieb mir noch etwas Zeit um an einer Präsentation zu arbeiten und noch ein paar kleinen Aufgaben. Eben ein ganz normaler Arbeitstag. In der Mittagspause habe ich noch ein paar Einladungen geschrieben zu meiner Party, die am 14. Dezember steigen soll. Besser gesagt eine Warm-Up Party. Ich hatte nämlich noch ziemlich viel Bier von meiner Geburtstagsfeier übrig und diese Bierreserven wollte ich jetzt aufbrauchen. Das Ganze habe ich dann auch über Facebook (weltweites StudiVZ) gemacht. Dort kann man dann ein Event einrichten und Leute einladen. Echt genial was man da alles an Einstellungen machen kann um Leute für eine Party einzuladen. Dies muss man sich unbedingt merken.

Nach der Arbeit ging es dann noch Sachen einkaufen. Erst ging es in einen Drogeriemarkt. Dort habe ich mir zwei drei Sachen gekauft. Bei einer Sache gab es eine günstigere Alternative, da ich dies nicht gewusst habe oder besser gesagt nicht lesen konnte, hat die Verkäuferin mir das Angebot gezeigt. Dies hab ich dann auch genommen. Weiter ging es in den Far Eastern dort habe ich noch Knäckebrot gebraucht. Bevor es in den Supermarkt ging musste ich meine Tasche einsperren in dem tollen Automaten (oder wie ich dazu sagen würde im Adventskalender). Aber es kam kein Papier raus auf dem die Nummer steht um später das Türchen wieder öffnen zu können. Also noch ein Versuch und es kam wieder kein Papier raus. So hab ich dies versucht den herumstehenden Verkäuferinnen zu sagen. Die haben dann auch jemanden geholt der das ganze repariert hat. Danach hat es dann auch wieder funktioniert und das Papier mit dem Strichcode ist herausgekommen. Jetzt konnte es mit Einkaufen losgehen. Das Regal mit dem Knäckebrot sah ziemlich leer aus, was das Angebot an WASA Knäckebrot angeht. Ich hoffe nicht, dass sie das Knäckebrot abschaffen wollen. Für mein tägliches Frühstück wäre dies nicht so toll. Aber ich habe ja auch noch Cornflakes. Als ich mein Knäckebrot gekauft habe ging es mit dem Taxi zum Supermarkt bei vor der Haustüre, wo ich noch andere Sachen eingekauft habe.

Daheim habe ich dann meine Einkäufe erst einmal eingeräumt, ehe ich noch ein bisschen an meiner Eventseite bei Facebook gearbeitet, sowie noch Berichte geschrieben. Aber all zu lang habe ich dies nicht gemacht. Nachdem ich dann Anna angerufen hatte ging es auch kurz darauf ins Bett.